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Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº102/2022 
 

 
Senhores Vereadores 
 
 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, os seguintes 

questionamentos:  

 
 

o Qual o valor do Orçamento Municipal destinado a progressão de carreira dos 

servidores públicos nos últimos 8 anos? (2014, 2015, 2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e 

2021). 

 

o Do montante destinado a progressão de carreira, qual foi o valor 

total/percentual atribuído a Guarda Municipal e bombeiros em cada ano nesse 

período? 

 
o Qual foi a quantidade total dos servidores municipais que foi beneficiada pela 

progressão de carreira de forma horizontal e vertical nos últimos 8 anos? (2014, 2015, 

2016, 2017, 2018, 2019, 2020 e 2021). 

 
 

JUSTIFICATIVA 
 

 
A solicitação se faz necessária para que haja maior clareza aos 

servidores municipais a respeito de como está sendo conduzido o processo de 

progressão de carreira no Município, ao longo dos anos mencionados. 

Gabinete Ver.Menezes do Canil, 25 de março de 2022. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de abril de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de abril de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


